
 

 

 

 

 

 

 

 
 

 国語「きいて、きいて、きいてみよう」では，聞き手・話し手・記録者の３つ

の役割に分かれて，インタビューをしました。本単元は「きく」活動に焦点を当

てたものです。それぞれの役割のもつ「きく」の意味を考えながら，質問内容を

考えて話題を深めたり，質問に対応したり，聞いたことを記録したりしました。 

 

   
 

   
 

 

 

 

 

 

 

 
 

 外国語「Hello,everyone.」では，自分の名前や好きなスポーツ，果物などを名

刺に書いて交換しました。名刺を渡す時には「Here you are.」と伝えたり，相手

の自己紹介に「Nice!」とリアクションしたりと楽しく交流しました。 

 

   
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
福 山 市 立 長 浜 小 学 校 

２０２４年（令和６年）５月２３日 

５ 年 学 年 通 信 N o . ９ 

題 字 ： 坂 井 愛 心 

 ラキブ先生と横山先生と結依心く

んと名刺をこうかんしました。ラキ

ブ先生もドッジボールが好きだと言

っていました。横山先生はサッカー

が好きだと言っていました。結依心

くんは野球が好きだと言っていまし

た。スポーツは色んな種類があって

いいなと思いました。 後藤 太志 

 名刺を交換しました。２人目はラキ

ブ先生と交換しました。英語は苦手で

あまり分かりませんでした。でも聴き

取るのはちょっとだけ覚えたかなと

思いました。     藤本 栞穂 

 渡す時英語で言わないといけない

からとても難しかったけど，ほんの少

しだけ話せた気がしたのでよかった

です。         中村 恭子 

 ラキブ先生と名刺を交換する時に

どう言えばいいか分からなくなって

ちょっと言うのにつまってしまった

から，英語をもっと勉強してすらすら

言えるようにがんばる。 今村 姫月 

 今日はラキブ先生と友達で名刺交

換をしました。ぜんぜん渡し方がわか

らなかったけど，ラキブ先生がやさし

く教えてくれたのでよかったです。 

小林 充 

 ちょっと緊張したけど最後まででき

てよかった。声があまり出なかったけ

ど全部わたせた。   川上 恵人 

 

「
中
村
さ
ん
と
学
研
」
に
つ
い
て

発
表
し
ま
す
。 

 

中
村
さ
ん
は
四
歳
か
ら
学
研
を
始

め
た
そ
う
で
す
。
お
兄
ち
ゃ
ん
が
き

っ
か
け
で
始
め
た
そ
う
で
す
。
と
く

に
好
き
な
教
科
は
な
い
よ
う
で
す

が
、
学
研
が
終
わ
っ
た
後
に
お
菓
子

を
も
ら
え
る
の
が
好
き
だ
そ
う
で

す
。 

 

イ
ン
タ
ビ
ュ
ー
の
と
き
の
様
子
は

い
つ
も
と
変
わ
ら
な
か
っ
た
け
ど
、

質
問
に
答
え
る
と
き
は
し
ん
け
ん
で

し
た
。 

小
林 

諒 

 

「
三
木
く
ん
と
ソ
フ
ト
」
に
つ
い

て
発
表
し
ま
す
。 

 
三
木
く
ん
は
去
年
の
夏
頃
に
ソ
フ

ト
を
始
め
た
そ
う
で
す
。
三
木
く
ん

は
友
達
に
さ
そ
わ
れ
て
ソ
フ
ト
に
入

っ
た
そ
う
で
す
。
三
木
く
ん
の
目
標

は
「
ピ
ッ
チ
ャ
ー
が
う
ま
く
な
る
」

こ
と
だ
そ
う
で
す
。 

 

「
ピ
ッ
チ
ャ
ー
が
う
ま
く
な
る
」

と
い
う
目
標
が
あ
り
、
と
て
も
が
ん

ば
っ
て
い
る
こ
と
が
伝
わ
っ
て
き
ま

し
た
。 

石
井 

美
優 


